



SHCP advierte que gasto social en 2022, más alto desde que hay registro

RAFAEL ORTIZ

Siempre de la mano con cifras preliminares, se detectó que *el sector público ejerció un gasto social de 3 billones de pesos en los primeros 11 meses de 2022, el nivel más alto desde que se tiene registro*, según lo ha informado **Gabriel Yorio González**, subsecretario de Hacienda.

Al profundizar en este tema, el funcionario indicó que el año pasado el gobierno federal cumplió con las metas fiscales programadas, pues estimaciones observan que *los ingresos alcanzaron un excedente de uno por ciento del producto interno bruto (PIB), monto que incluye el subsidio a gasolinas y que se logró sin crear ni aumentar impuestos*.

Resaltó que *el impuesto sobre la renta (ISR), uno de los dos tributos que muestran el comportamiento de la actividad económica, aumentó en 13 por ciento real respecto a 2021, la mayor tasa desde 2015*.

Yorio González advirtió en materia de gasto, que los recursos dirigidos a educación, bienestar y salud ascendió a *3 billones de pesos en los primeros 11 meses del año pasado*, el nivel más alto desde que se tiene registro de dichas actividades.

Además, respecto a 2021, aclara que aumentó cinco por ciento real, el crecimiento más alto desde 2019, previo a la pandemia del Covid-19.

El subsecretario de Hacienda también destacó que el gasto en infraestructura creció 15 por ciento real frente a enero-noviembre del año pasado, según los

primeros reportes, pues la cifra se confirmará a finales de enero.

También destacó que el nivel de deuda actual es de 49.3 por ciento respecto del PIB, monto menor frente al aprobado por el Congreso de la Unión en el presupuesto para 2022.

Reconoció que *se redujeron amortizaciones de los próximos años por el refinanciamiento de 562 mil millones de pesos de deuda interna y 4 mil 800 millones dólares de deuda externa*.

